

Sitzung: 19.03.2013 Stadtrat der Stadt Mainburg

TOP 4

Leader-Projekt "Steinbacher Hopfenhaus" und Feuerwehrgerätehaus
Steinbach;
Zustimmung zur Durchführung

Abstimmung: **- Mit 16 : 4 Stimmen -**

Nach Berichterstattung über den Sachverhalt und Vorberatung in der gemeinsamen Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses sowie des Bau- und Umweltausschusses vom 12.03.2013 wird unter Bezugnahme auf Stadtratsbeschluss Nr. 98 vom 19.07.2011 beschlossen:

Für den Bau des „Steinbacher Hopfenhauses“ wurde mit Zuwendungsbescheid des Amts für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten Regen vom 24.09.2012 eine Leader-Förderung in Höhe von 50 % der zuschussfähigen Ausgaben, höchstens jedoch von 192.434 €, und für die Errichtung des Feuerwehrgerätehauses in Steinbach ein Förderbescheid von der Regierung von Niederbayern vom 13.08.2012 über 46.500 € erteilt.

Der Dorfgemeinschaft Steinbach, bestehend aus dem „Kultur- und Förderverein Hopfenhalle Steinbach“ und der Freiwilligen Feuerwehr Steinbach, wird die Errichtung des Hopfenhauses und des Feuerwehrgerätehauses in Eigenregie nach den genehmigten Plänen und entsprechend den Bestimmungen der Zuwendungsbescheide übertragen; Bauherr und Eigentümer ist bzw. wird die Stadt Mainburg.

Dabei ist die Kostenberechnung vom 22.02.2013 zu Grunde zu legen. Es stehen für das „Steinbacher Hopfenhaus“ bis zu maximal 200.000 € und für das Feuerwehrgerätehaus bis zu maximal 100.000 € zur Verfügung.

Für den Betrieb des „Steinbacher Hopfenhauses“ wird dem „Kultur- und Förderverein Hopfenhalle Steinbach“ jener Gebäudeteil kostenlos zur Verfügung gestellt. Den laufenden Unterhalt und die Nebenkosten dieses Gebäudeteils hat der Verein zu tragen. Hierüber ist eine Nutzungsvereinbarung abzuschließen.